

Mit gezückten Kolben

Reparieren statt wegwerfen in Eschollbrücken



Eschollbrücken (red). Das Repair-Café im Eschollbrücker Bürgerheim ist wieder da und hatte am vergangenen Samstag seine Pforten geöffnet. Geräte wie Lampe, Videorekorder, Fernseher, Handmixer, Stichsäger oder Spieluhr wurden hierbei von den ehrenamtlichen Schraubern und Experten auf Fehler untersucht und wo möglich auch gemeinsam repariert. Die Hilfesuchenden kamen auch aus der Pfungstädter Umgebung, etwa aus Riedstadt und Darmstadt. Wer sich auskennt und ein Engagement sucht, meldet sich bei Organisator Matthias Hirt. Kontakt und weitere Infos: (06157) 9881601, repaircafe-pfungstadt.de, matthias.hirt@pfungstadt.de

Foto: Hirt